

## 明日

金子みすゞ

街で逢つた  
母さんと子供  
ちらと聞いたは  
「明日」

街の果は  
夕焼小焼、  
春の近さも  
知れる日。

なぜか私も  
うれしくなつて  
思つて來たは  
「明日」



『金子みすゞ全集』(つとむ出版局)



▲ながとブルーエンジェルスの選手が指導

### 表紙の説明

自由な空間を楽しむ

### ボルダリング教室開催

9月12日(土)、市内初のボルダリング施設を備えたスイートアズでボルダリング教室が開催されました。

教室では、スポーツクライミング日本代表の大田理裟さんを講師として迎え、市内外の20人の子どもが参加しました。この他にもラグビー・ボールなどを使用したスポーツ教室が開催され、新しくできた施設を満喫していました。

今後も、スイートアズでは、さあやまな健幸イベントを開催していくとのことです。

### 編集後記



## 長門市のDATA

[令和2年9月1日]

人 口	33,210人	(-25)
男 女	15,395人	(-12)
世帯数	17,815人	(-13)
	15,902世帯	(0)
		( )内は先月比
[8月分]	出生 13人 転入 59人	死亡 40人 転出 57人

いまさらではあります、長門ゆづきちにはまっています。  
▼アルコールとの相性が良いのですが、私はお酒が飲めないので、炭酸水とはちみつに混ぜて飲んでいます。絶妙な爽快感が得られ、中毒になります。▼料理でも大活躍で、定番の焼き魚だけでなく、そうめんやわかめのサラダ、茄子の揚げびたしなどにもぴったりですし、意外なところでは、キウイフルーツに果汁をかければ、甘さが倍増して美味しいです。▼ゆづきちに限らず、地のものを旬に味わうと格別です。長門市は一年を通して、海の幸と山の幸の両方の格別感を味わえる素敵な田舎です。いあやらですね。